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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

えにより、宮崎日向高鍋落に移され黒田の領地になっ
たところです。米沢藩主上杉鷹山はこの秋月氏の出身
です。
　飯塚市は麻生元総理の出身地でもありますが、ＮＨ
Ｋドラマ「花子とアン」の中ででてくる柳原白蓮が嫁
いだ伊藤伝衛門の屋敷のあるところです。この一帯は
筑豊と呼ばれ石炭産業の中核をなしていました。この
石炭産業を支えた平凡な、一炭坑夫の偉大な事業を今
日は皆さんにご紹介したいと思います。
　世界遺産には、文化遺産、自然遺産、記憶遺産、無
形遺産、危機遺産等々ありますが、そのうちで日本で
記憶遺産になっているのは山本作兵衛による筑豊炭鉱
の記録画（国内初）、慶長遣欧使節関係資料、御堂関白
記の 3つです。
　扨て、日本の記憶遺産である「山本作兵衛による筑
豊炭鉱の記録画及び記録文章ですが、彼は1892年福岡
県、現在の飯塚市で生まれました。1906年15歳の時に
炭坑夫となっております。1955年63歳、21の炭坑をわ
たり歩き退職をしております。65歳になった時に夜警
の宿直員になっております。この時から絵筆を握ると
いうことですから遅い出発であります。65歳から偉大
な事業をなしとげたということです。1984年12月19日、
92歳で亡くなられました。1996年に福岡県有形民族文
化財に指定されました。2011年 5 月25日にユネスコ世
界記憶遺産に登録されました。
　山本作兵衛氏、86歳の頃の絵筆をとっている姿、舞
台となった田川市の原風景、炭坑パノラマ、ボタ山な
ど説明をしていただきながら映像を見ました。
　

います。
　年会費は、佐沼クラブは16万円ですが、10万円以下
のクラブが 4％、10万円から20万円が25％、20万円か
ら30万円が44％、30万円から40万円が16％、40万円以
上が 1％となっています。
　興味ある集計結果ですので、またご紹介いたします。
　
　
・ガバナー事務所より
　　11月のロータリーレート　 1ドル＝106円
・寒川ＲＣより
　　南三陸町支援の記事が記載されている新聞、タウ
　　ンニュースが届く。

・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　本日、南方仮設住宅の方々より、以前からもみじ狩
りがしたいとの希望がありましたので、バスと運転手
を都合し、今朝ほど出発しました。２台のうち 1台は
伊藤俊郎会員が運転して行っております。ご協力に感
謝しております。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　来週の例会は、ロータリー財団委員会のフォーラム
です。財団室より取り寄せた資料の中から映像にて、
財団の活動を見ていただきます。ご協力をお願い致し
ます。11月のロータリーレートは10月と同じ106円で
す。これからレートが高くなるようですので、安いう
ちに財団への寄付をお願い致します。

◎名護ＲＣ奥本弘文会員のあいさつ

　皆さん、こんにちは。歓迎
していただきありがとうござ
います。登米市の社会福祉協
議会大会で表彰していただい
たのは私でなく家内が表彰さ
れたのです。代理で参りまし
たら、佐沼ロータリークラブ
の方にお会いし是非貴クラブ
の例会に出席したく来ました。
　名護ロータリークラブは、12市町村のエリアで、現
在会員数32名です。辺野古の基地のある所です。昨夜
はホテル観洋に泊まりましたが、とても素晴らしく
びっくりしました。帰りましたらこのことを皆んなに
話しまた来たいと思いますので、その節はよろしくお
願い致します。

　「記憶遺産」　　　　　　　　　八谷郁夫会員
　先週50周年の後、2007－2008年度ガバナーの同期会
が福岡で行われ、私の故郷でもあり参加してきました。
私の出身は福岡県嘉麻市で黒田官兵衛（大分豊前中津
藩－福沢諭吉）の長男黒田長政福岡藩の支藩で官兵衛
の死後三男長興が治めた秋月藩 5万石の領地でした。
もとは秋月氏の所領でしたが秋月氏は豊臣秀吉の国替
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・本日の出席率　100％

・猪股育夫会長　本日のスピーチ、八谷郁夫ＰＤＧよ
ろしくお願いします。妻に誕生祝いのお花をいた
だきありがとうございました。

・鈴木彦太会員　八谷郁夫ＰＤＧのスピーチを楽しみ
に、ご指導を願います。10月19日、創立50周年記
念式典にて永年無欠席の表彰状と記念品を賜り、
誠にありがとうございます。会員の皆様に感謝を
致します。

・阿部泰彦会員　名護ＲＣ奥本弘文パストガバナーを
迎えて。ヤマカノ醸造様宮城県知事賞おめでとう
ございます。

・八谷郁夫会員　名護ロータリークラブ奥本弘文様の
来訪を歓迎いたします。

・布施孝之会員　八谷郁夫会員の格調あるスピーチを
楽しみに。

・佐藤幸一会員　八谷郁夫パストガバナーのスピーチ
大いにご期待いたします。

・二階堂學会員　50周年記念、皆さんお疲れ様でした。
・佐藤靜市会員　八谷郁夫会員のスピーチを楽しみに
しております。

・菅原文之会員　八谷郁夫ＰＤＧのスピーチを楽しみに。
・高橋義文会員　本日のＰＤＧ八谷郁夫様のスピーチ
を楽しみに期待しております。沖縄より名護ロー
タリークラブのゲスト奥本弘文様を歓迎します。

・佐藤敬喜会員以下、八谷郁夫会員のスピーチに期待。
山田直志会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　
小泉洋会員　　山田正会員　冨士原裕子会員　　
武川毅会員　　及川昭宏会員　岩渕栄市会員　　
杉田広仁会員　及川富男会員　

　以上、ありがとうございました。

　

　創立記念式典も終了し、早いもので10日過ぎてしま
いました。先日は、パスト会長の方々に記念品をお渡
しした時に名前の違うものをお渡ししてしまいお詫び
を申し上げます。しかしながら、表彰者の一人ひとり
に気配りをされていたんだなと改めて遠藤光則委員長
はじめご労苦を感じ、敬意を表したいと思います。ま
た、全会員の皆様におかれましては 3日間大変お疲れ
様でした。
　今日は、沖縄の名護ＲＣ奥本弘文さんがおみえに
なっています。奥本弘文さんは、昨日行われました、
登米市社会協議会大会の席上で、多額の寄付をされた
ということで、わざわざ遠くからおいでになり表彰を
受けられました。ほんとうにおめでとうございます。
心から歓迎を申し上げたいと思います。
　寒川ＲＣより、寒川最中という菓子を戴きましたの
で召し上がっていただきたいと思います。そして、寒
川ＲＣの秋本茂雄会長さんから、式典には参加できな
いということで10月13日に当地を訪問されましたが、
その時のお礼状が届きました。南三陸町商工会への車
寄贈協力御礼と登米・南三陸フェスティバルでの交流
会の御礼と50周年を機に佐沼クラブの発展をお祈りす
るとの内容であります。
　以前、東京江東ロータリークラブから日本の全クラ
ブへアンケート依頼があり提出したところ、このたび
集計結果が届きましたので、一部分ではございますが
全国のロータリークラブがどのようであるかというこ
とをご紹介します。
　入会金については、佐沼クラブは 2万円ですが、10
万円未満のクラブは60％、10万円から20万円が20％、
20万円から30万円が 5％、30万円以上が 1％となって

本日の出席率
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今週のスピーチ

幹事報告 小泉洋副幹事

各委員会報告

名護ＲＣと佐沼ＲＣのバナー交換

名護ＲＣのバナーの説明をする奥本弘文 P・P

あいさつをする
奥本弘文 P・P


